

(1) 30 лет назад в Оленегорске появился Центр занятости населения.

#### **БИБЛИОГРАФИЯ**

Зарецкая Л. Дорога длиной 10 лет / Л. Зарецкая // Заполярная руда . — 2001. — 21 июля. — С. 6.

История создания центра занятости населения г. Оленегорска.



(20) 75 лет со дня рождения <u>Тамары</u> Михайловны Киселевой, почётного гражданина города Оленегорска. Тамара Михайловна внесла неоценимый вклад в развитие дробильно-обогатительной фабрики, щебёночного и ферритового производств Оленегорского ГОКа.

1946

#### БИБЛИОГРАФИЯ

- Попович Т. Железная леди / Т. Попович // Мурманский вестник. 2009. 8 сент. –
   С. 2: фот.
  - О почетном гражданине Оленегорска Тамаре Киселевой.
- Назарова К. Почетный гражданин города / К. Назарова // Заполярная руда. 2009.
   29 авг. С. 6.
  - <u>О присвоении звания зам. начальнику цеха контроля и технических</u> лабораторий ОАО «ОЛКОН» Тамаре Михайловне Киселевой
- Назарова К. Человек и профессионал с большой буквы / К. Назарова // Заполярная руда. − 2006. − 29 июля. − С. 5.

К юбилею Тамары Михайловны Киселевой.



руда".

(20) - 65 лет со дня основания газеты «Заполярная руда». Создавалась она как «орган парткома, профкома, комитета ВЛКСМ, дирекции Оленегорского ГОКа». В настоящее время учредители газеты - муниципальное автономное учреждение «Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг» муниципального образования город Оленегорск с подведомственной территорией (МАУ «МФЦ» города Оленегорска).

### БИБЛИОГРАФИЯ

- "Заполярной руде" 62! / О. Лешанова [и др.]// Заполярная руда. 2018. 21 июля (№ 29). - С. 9 : фот.
  - <u>Работники оленегорской газеты "Заполярная руда" рассказывают о своей работе. Также представлена краткая информация об истории этого периодического издания.</u>
- Штепенко, А. Листая подшивки газет / А. Штепенко; фот. авт. // Заполярная руда. 2017. 24 июня (№ 25). С. 10, 11.
   О чем писала газета Заполярная руда" в 50-е, 60-е, 70-е, 80-е, 90-е и 2000-е годы.
  - <u>О чем писала газета Заполярная руда" в 50-е, 60-е, 70-е, 80-е, 90-е и 2000-е годы.</u>
- Рады знакомству, или Ху из ху в "Заполярке" // Заполярная руда. 2016. 16 июля (№ 29). С. 8, 9.
   С юмором о трудовой функции работников оленегорской газеты "Заполярная
- Штепенко, А. Нам 60 лет! На пенсию? Ну, уж нет! / А. Штепенко // Заполярная руда. 2016. 16 июля (№ 29). С. 8 : цв. фот.
   К 60-летнему юбилею оленегорской газеты "Заполярная руда", автор рассказывает о технологическом процессе ее создания и выпуска.
- Рассохина, Н. Всего лишь двадцать лет назад / Н. Рассохина, Т. Сабинина // Заполярная руда. - 2015. - 29 авг. (№ 35). - С. 4.
   Корректор оленегорской газеты "Заполярная руда" рассказывает о том, по какой технологии версталась местная газета двадцать лет назад.





**5** лет назад на обочине кольцевой развязки при въезде в город был установлен <u>поклонный крест.</u>
Он слепали по полобию того, что

установлен <u>поклонный крест</u>. Он сделали по подобию того, что воздвигнут в XIX веке русскими монахами на святой горе Афон.

2016

#### БИБЛИОГРАФИЯ

- Веселова А. <u>Возрождая традиции</u> / А. Веселова; фот. К. Татаринцева // Заполярная руда. 2016. 9 июля. С. 3.
  - Установка поклонного креста возле г. Оленегорска и его значение в православной культуре.
- Горюнов В. <u>Свято место</u> / В. Горюнов; фот. А. Гельбах // Заполярная руда. 2016. 6 авг. С. 3. (Событие).

Освящение поклонного креста на въезде в г. Оленегорск.

2016

(27) 5 лет назад в городе на базе библиотеки-филиала № 7 «Эрудит», было открыто «Агентство городского развития», призванного осуществлять информационно-консультационную помощь предпринимателям города.



#### БИБЛИОГРАФИЯ

Гельбах, А. Курс на развитие / А. Гельбах ; фот. авт. // Заполярная руда. - 2016. - 30 июля (№ 31). - С. 3.- (Партнерство).

Открытие «Агентства городского развития».

1956

(30) 65 лет с момента открытия средней школы № 13 (н. п. Высокий). В 1961 году школа стала восьмилетней, в 1969 — средней общеобразовательной школой. В начале 1990-х годов к старому зданию было пристроено новое, четырехэтажное. На сегодняшний день в школе № 13 обучаются свыше 500 учеников. В 2008 году школа стала победителем конкурсного отбора в рамках приоритетного национального проекта "Образование".

### БИБЛИОГРАФИЯ

- Награждение победителей // Заполярная руда. 2018. 2 июня (№ 22). С. 2 : фот.-(Успех).
  - <u>Педагог школы № 13 н.п. Высокий Полина Вымятнина победитель конкурса в</u> номинации "Развитие внеурочной деятельности обучающихся в условиях сельской школы".
- Пономарева, Н. Лариса Титова: "Я верю в тех, кого учу!" / Н. Пономарева //
  Заполярная руда. 2013. 8 июня (№ 23). С. 13: фот.
   О Ларисе Валентиновне Титовой, учительнице школы № 13 поселка Высокий,
  одной из пяти лучших учителей Мурманской области в 2013 году. Краткие

